Nota de Prensa nº 5

EL "CHOLLO" DEL SEGURO DE CAMBIO: OTRO "REGALO" DE DINERO DE LOS NAVARROS A LOS SOCIOS DE AUDENASA O como se venden duros a dos pesetas

Pamplona.-7

HERRI BATASUNA ha puesto especial énfasis en denunciar la inmoralidad franquista encerrada en la concesión del seguro de cambio a las concesionarias de autopistas (entre ellas a AUDENASA).

El "seguro de cambio" ,principalísimo aliciente para hacer misteriosamente atractivo el claramente ruinoso negocio del peaje, consiste en que el concesionario consigue un prestamo de 20 millones de dólares cuando el dolar está a70 pesetas. Le vende los dolares al Banco de España y recibe 1.400 millones de pesetas. Cuando llega la fecha de devolver los 20 millones de dólares, si el dolar está a 160 ptas, tendría que pagarle al Banco de España 3.200 millones de ptas por los 20 millones de dólares. Pero el Estado español se compromete (ese es el seguro de cambio) a venderle los 20 millones de dolares al precio de 70 ptas. O lo que es lo mismo, a regalarle 1.800 millones de pesetas.

La famosa Ley 21/1978, de 8 de mayo concedió tambien a AUDENASA, junto con el aval del Estado el otro importantísimo "chollo": el seguro de cambio.

Con una importantísima diferencia sobre los casos de otras concesionarias de autopistas. En nuestro caso cuando la autopista revierta a la Diputación Foral de Navarra tendrá ésta que pagarle al Estado
español los resultados de la asunción de los riesgos de cambio. O sea
que el "seguro de cambio" lo pagaremos los navarros.

¿ A cuanto subirá? Depende de qomo vayan los cambios, claro. Hay diversas estimaciones: 13.140 millones de pesetas, 10.500 millones, 12.500 millones......

